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「鶴一小通学路交通安全呼びかけ隊」からのお知らせ （呼びかけ隊作野和夫）

2021年3月に呼びかけ隊が発足して、早いもので1年半になろうとしています。発足当初、町内会の

有志15名による「呼びかけ隊員（ボランティア）」に加え、9月の2学期から新たに8名（7/20付町田

警察署主催講習修了）の方が追加登録され、２３名で活動していただいております。

さて、9月21（水）～ 30日（金）までの10日間、「秋の全国交通安全運動」が実施されます。

本運動のスローガンのひとつに・・・

○「子供と高齢者を始めとする歩行者の安全確保」の推進が挙げられています。

●「安全運転で歩行者を守ろう」そして、 特に子供さんのシートベルトの未着用が目につき

ますので、どうか「命を守るシートベルトの着用」 を、是非、お願い致します。

町内会会計から 今回は町内会の消防費支出と事業費支出についてお伝えします。

消防費支出は二つあります。一つは町内会費に含まれる消防後援会費（年額500円）で、集金

した 半期分、世帯数×250円（上期と下期でわけている）を町田市消防団第三分団第三部に

支払います。もう一つは防災費（防災の為の備品や非常食の備蓄品等）です。

事業費支出は各種育成費として、野津田町内会細則（会員名簿に記載）にある通り福寿会、小

学校PTA、中学校PTA、お囃子連の4つの育成団体へ年度50,000円を二回に分けて助成しており

ます。 ぜひ福寿会へのご参加を、お勧めいたします。

その他の事業費支出としては 盆踊りや餅つき大会の費用や負担金（町田市連合会ほか）、募

金費（日本赤十字ほか）があります。 その他には公民館の修繕積立金や危機管理積立金に積

立てています。 今回この積立金と、町田市の補助金の承認が得られたので、公民館の大型改

修工事をすることになり、いよいよ１０月から工事を開始いたします。

これからも皆様から頂きました資金を大切に活用して行きたいと考えています。

よろしくお願いいたします。 （会計担当石阪 勝）

発行所 野津田町内会公民館
発行人 町内会⾧ 青木 勲
FAX 042-860-5368

野津田公民館玄関に AED がありま～す

野津田公民館の玄関に「AED」が、設置されています。 この「AED」は

華厳院様のご厚意により、設置されておりまして管理も華厳院様がして下さっ

ています。公民館でAEDが設置してある処は、あまり無いそうです。 AEDは万一の時に命を守

る為にとても重要なものです。AEDの使い方については、「防災訓練」でも体験出来ると思い

ますので、「防災訓練」に参加して、ぜひ体験されることをお勧めします。



町内会のホームページを開設しました。

町内会からのお知らせや各種様式、町内会たよりをホームページから

御覧いただけます。また、町内会へのご意見、ご要望等ございましたら、

お問い合わせフォームをご利用ください。スマートフォンをご利用の方は

QRコードでも御覧いただけます。会員のみなさま、ぜひ一度、ホーム

ページにお越し下さい。なお、システムの都合上、Googleなどの

検索ソフトでは 利用できないため、下記URLまたはQRコードをご利用くだささい。

https://maachida-nozuta.jimdofree.com （総務担当田崎良平）

８月２８日(日)に、野津田公民館において、防災関係者懇

談会を開催しました。

参加者は、町内会⾧を始め、町内会防災担当役員と各自治会の地区防災会⾧、また、今年度は野津田町

を所管する「町田市消防団第３分団第３部」にもご参加いただき、意見交換をしました。

消防団からは、消防団の紹介に始まり、消防団の活動内容や自主防災とは等のお話をいただきました。

町内会防災担当役員からは、８月２日に開催された避難施設関係者連絡会での内容について報告をし、

詳細は１０月１６日に鶴川第一小学校にて開催が予定されている総合防災訓練の際、物資の確認を行う

等情報共有を図りました。

自主防災の基本は「自助と共助」です。「誰かが何かしてくれる」ではなく、「自分は何が出来る

か」「自分達はどう協力していけるか」を考えるということです。

今後も、町内会だよりには、防災に関する記事を掲載していきます。是非ご一読いただき、万が一に備

えて「自分を家族を守るための準備」をしてください。 （防災会⾧ 堀 秀景）

野津田町公民館の改修工事のポイントの２は、二階部分に

つきまして、極力現状とします。 工事用資材の高騰もあり、

費用の削減のために和室の改造は行わず、畳の表替えと照明

器具のLED化のみとします。 事務所の改造計画も中止にし

ます。二階のトイレは「和式トイレ」を無くし、２ヵ所とも

洋式でウォシュレットにします。 台所は壁・天井の塗装のみとなります。一階の台所も含め

て、ガス仕様のままとし、使用頻度が高い一階については、新しい機器に入れ替えます。

階段の上に仮設の物入れが設置してありますが、強度に問題が有り、撤去することになりま

す。 屋根の補修と外壁塗装、非常階段の補修・塗装などを行い、完了となります。

今後の改修計画は、５年ごとの大型修繕計画を立て、計画的に改修を行こない、永く公民館

を守って行けるように、引き継いで行く工夫が必要です。 （副会⾧藤川宣男）

皆さんで、町内会仲間（会員）を増やしましょう。
現在の町内会入会率は、約５０％です。地域内の交流促進、環境整備、災
害時の組織的行動など、行政側（市）は、町内会を窓口としています。
ご近所への、お声がけを宜しくお願いいたします。

野津田公民館改修【連載＜全3部＞】

※

地区防災のお知らせ

２０２２年１０月1日から翌年


